

## Michael Staller ist Landeschützenkönig mit dem Feuerstutzen



Michael Staller ist Landeschützenkönig mit dem Feuerstutzen

Im Rahmen der 28. Offenen Bayerischen Meisterschaft für Traditionswaffen auf den Ständen der Kgl. priv. FSG "Der Bund" Allach wurde Michael Staller (SV Eichenlaub Bachhausen) zum Landeschützenkönig mit dem Feuerstutzen proklamiert. Er holte sich die Würde mit einem 1253,7-Teiler auf der Königsscheibe. An der Meisterschaft mit Preis- und Königsschießen hatten in den vier Waffengattungen Feuer- und Zimmerstutzen, Wehrmanngewehr und Alte Scheibepistole 320 Schützen (zwölf weniger als im Vorjahr) teilgenommen.

1. Landeschützenmeister Christian Kühn gratulierte den Siegern und Platzierten und nutzte den Rahmen der Siegerehrung, um Josef Abl aus dem Amt des Landesreferenten für Traditionswaffen zu verabschieden. In seiner Laudatio würdigte der 1. Landeschützenmeister das langjährige und verdienstvolle Wirken von Josef Abl rund um den Traditionserhalt und die Pflege des Schießens mit historischen Waffen.

**[Die Ergebnisse des Königs- und Preisschießens sowie der Meisterschaften finden Sie hier.](#)**

**[Siegerehrungsfotos in Druckauflösung \(auch zur Weitergabe an die Presse\) finden Sie hier.](#)**

Zuletzt aktualisiert: Montag, 16. September 2019 14:07 Uhr

### Feuerstutzen Weitwaffe-König

Es sind 117 Starter ausgewertet.

[Zur Wettbewerbsübersicht](#)

[20 zurück] [1-40] [[20-60](#)] [[40-80](#)] [[60-100](#)] [[80-117](#)] [[20 weiter](#)]

Rang	Start - Nr.	Name	Verein	Ergebnis	Preisgeld
1	265	<a href="#">Staller, Michael</a>	<a href="#">SV Eichenlaub Bachhausen</a>	<b>1253.7 T</b>	--
2	256	<a href="#">Lehmann, Ingo-Peter</a>	<a href="#">Kaiserburgschützen Oberhausen</a>	<b>2379.8 T</b>	--
3	261	<a href="#">Eisner, Anton</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Haag 1247</a>	<b>2471.0 T</b>	--
4	181	<a href="#">Kristen, Andreas</a>	<a href="#">SG Eichenlaub-Stamm Raubling</a>	<b>2578.0 T</b>	--
5	104	<a href="#">Hubert, Georg</a>	<a href="#">SG Fortuna Röttingen</a>	<b>2606.7 T</b>	--
6	86	<a href="#">Brixner, Christa</a>	<a href="#">SG Eichenlaub-Stamm Raubling</a>	<b>2780.2 T</b>	--
7	109	<a href="#">Ott, Manfred</a>	<a href="#">Kaiserl. Kgl. priv. SG Günzburg</a>	<b>3016.7 T</b>	--
8	207	<a href="#">Schwab, Werner</a>	<a href="#">SG 1922 Dittenheim</a>	<b>3028.0 T</b>	--
9	164	<a href="#">Eberle, Martin</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Dachau 1609</a>	<b>3113.0 T</b>	--
10	251	<a href="#">Kaulich, Bernhard</a>	<a href="#">Adler Sallem</a>	<b>3412.0 T</b>	--
11	81	<a href="#">Egginger, Franz</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3452.0 T</b>	--
12	178	<a href="#">Huber, Johann</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3571.5 T</b>	--
13	258	<a href="#">Preschl, Gerhard</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3647.5 T</b>	--
14	236	<a href="#">Jannetti, Horst</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3812.0 T</b>	--
15	57	<a href="#">Petermaier, Heinrich</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3818.0 T</b>	--
16	167	<a href="#">Reischl, Hans</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3871.0 T</b>	--
17	242	<a href="#">Böck, Herbert</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3936.5 T</b>	--
18	225	<a href="#">Huß, Thomas</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>3967.1 T</b>	--
19	525	<a href="#">Molzer, Christian</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>4206.7 T</b>	--
20	11	<a href="#">Wagner, Helmut</a>	<a href="#">Kgl. priv. FSG Eichenlaub</a>	<b>4559.0 T</b>	--

renstein) – er hatte einen 1052,9-Teiler geschossen – und für die Zimmerstutzen-schützen an Karl Kastner (Feuerschützen Wertingen) für seinen 97,3-Teiler. Der wertvollste Preis, den es bei der Bayerischen Meisterschaft für Traditionsschießen zu gewinnen gibt, ist aber nach wie vor die Ehre des Landes-Weitwaffen-Schützenkönigs. Der beste Schuss im Königswettbewerb fiel buchstäblich in letzter Minute. Im letzten Durchgang schoss Michael Staller (SV Eichenlaub Bachhausen) seinen 1253,7-Teiler – und das war der beste Schuss auf der Königsscheibe. Er wird nun die bayerischen Traditionsschützen in der Saison 2019/20 – insbesondere beim Oktoberfest-Trachten- und Schützenzug 2020 – vertreten. Er wird bei zahlreichen Festzügen das glänzende Beispiel sein, dass die Schützen-tradition und das Traditionsschießen in Bayern lebt. cps/Fotos: cps/Robert Rieck

Hier noch ein Ausschnitt von der aktuellen Schützen-Zeitung.



Um 6.30 Uhr ging die Fahrt zum Oktoberfest mit einem Kleinbus los, eine Abordnung der Eichenlaub-Schützen Bachhausen, der Zimmerbixler Hausberg sowie Gauschützenmeister Rainer Mücke und Gauschritfführerin Marianne Friedrich waren dabei.

Nach der Ankunft auf dem Oktoberfest wurden wir durch den Personaleingang an unsere Plätze gebracht, dort machten wir erst einmal anständig Frühstück bevor dann ab 10 Uhr die Proklamation der Landes-Könige und die Preisverleihung des Oktoberfestschießens stattfanden. Schön anzusehen war nach öffnen des Haupteingangs der Ansturm der Wies´n-Besucher auf die begehrten Plätze.

Um 12 Uhr wurden dann die Landes-Könige Luftgewehr, Luftpistole, Jugend und Feuerstutzen mit dem Spielmannszug des BSSB vom Schützenzelt zu einem Podium bei der Bavaria hinausgespielt. Dort fand dann die Ehrung vor sehr vielen Wies´n-Besuchern statt. Nach den Ansprachen vom 1. Landesschützenmeister Christian Kühn und von der Politik Herrn Hubert Aiwanger wurde auf dem Podium oben jedem König einzeln gratuliert und es gab für jeden Landesschützenkönig einen Ehren-Salut der Böllerschützen auf den Treppen vor der Bavaria.

Nach dem Offiziellen Akt machten wir ein Gruppenfoto vor der Bavaria, dort gesellte sich dann das Münchner Kindl dazu und gratulierte Michael ebenfalls zum Landesschützenkönig mit dem Feuerstutzen.

Nach der ganzen Zeremonie ging´s zurück ins Schützenzelt wo dann Mittag gegessen wurde und man hatte dann anschließend noch ein wenig Zeit sich das Oktoberfest anzuschauen.

Für Michael Stallerer war das eines der größten Erlebnisse in seiner Schützengeschichte, auch für die mitgekommenen Vereins-Abordnungen war dies ein großartiger Tag gewesen.  
Im nächsten Jahr darf dann beim Oktoberfest am Trachten und Schützenzug unser Landesschützenkönig Feuerstutzen Michael Stallerer und eine Vereinsabordnung daran teilnehmen. Das wird bestimmt ein unvergessliches Erlebnis werden.

Hier noch ein paar eindrücke beim Oktoberfest.





